

同窓会東京支部クリスマス会に 参加してきました!!

12月4日（金）青山学院大学アイビーホールで、遺愛同窓会東京支部のクリスマス会が行われました。166名の同窓生が参加しました。礼拝から始まりました。当初、説教者は遺愛学院元理事長の阿部志郎先生でしたが間に体調を崩され、代わって遺愛学院元理事で牧師の渡辺正男先生が急なお願いにも関わらず、快く引き受けて下さいました。ルカによる福音書1章57～64節に基づいて『叱られた人ザカリア』と題して、我が身を質され、主の恵みが心に滲みる説教をして下さいました。

後半はクリスマス祝会で、参加最高齢は旧49回生（昭和16年卒業）で92歳でした。副校長の町田修先生が招待されたこともあって、50代前半のかつての教え子の皆さんが多く出席し、学生時代の話に花が咲いたようでした。

私の方からはパワーポイントとビデオで現在の遺愛の様子を紹介しました。各部活動の活躍、吹奏楽局の躍進、中学ハンドベル部の函館市からの表彰、外国客船ボランティア表彰などを報告すると我がことのように喜んで下さいました。

またK16回の綾部弘子さんからは4月末と5月始めの2回、大地震に見舞われたネパールの様子の報告があり、最後はハレルヤコーラスと校歌で、楽しい一時の締めをしました。

2015年12月7日（月）



礼拝



全員でハレルヤコーラス